
 第３回学校評議員会   
  

 本日は、９：３０から学校評議員会を行いました。まん延防止等重点措置期間ということで、

授業参観はせず、会議のみとしました。内容は、これまでの学校の教育活動をお伝えし、学校評

価や令和５年度からはじまる霞東中版コミュニティ・スクールのことなどでした。いつも貴重

なご意見をいただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 ２年生理科が熱い！～１・２年生質問学習タイム～   
  

 本日放課後、期末テスト前の質問学習タイム（２日目）を行いました。２年生理科「電気に関

する講義」は、教室に入れないほど集まり、急遽、広い理科室へ移動！ 今までこんな状況はあ

りませんでした！２年生の期末テストに懸ける気持ちがすごい！ 他の教室も、個別や数人で

先生と共に、熱心に勉強している姿があふれ、心温まる風景でした。テストまであと３日！ 
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